

**EL TIEMPO EN ESPAÑA**

**CHUBASCOS EN EL NORTE Y NORDESTE**



MADRID, 23. (Pyresa.) Durante las últimas 24 horas se han registrado tormentas aisladas en el interior de Cataluña, cuenca media del Ebro, bajo Segura, alto Andalucía y Baleares. En general el tiempo ha mejorado bastante y la atmósfera se ha inestabilizado, subiendo notablemente las temperaturas, alcanzándose 28 grados de máxima en Murcia y Málaga, 27 en Pontevedra, 26 en Marín, Vigo, Llerida y Sevilla, 25 en Huelva y Alicante y 24 en Huesca, Madrid, Toledo, Valencia, Córdoba y Jaén, como va loras más destacables. La más baja de las mínimas la registró Soria con cinco grados.

**INFORMACION TECNICA Y PRONOSTICO**

Los mapas del tiempo previstos para mañana sitúan un anticiclón que se extiende desde el Norte, atravesando más allá del Círculo Polar, hasta el Golfo de Vizcaya. Sobre la Península Ibérica hay bajas presiones, especialmente en el cuadrante Suroccidental y los vientos soplarán del Nordeste, manteniendo la tónica ambiente moderada. Con esta situación debe esperarse mañana cielo nuboso en el Norte de Galicia, Cantábrico, Nordeste del Duero, Norte y cabecera del Ebro y Cataluña. En el resto de la Península predominio del buen tiempo, con nubes aisladas de evolución diurna en los sistemas Ibérico y Central, en Baleares, despejado. Las temperaturas seguirán moderadas.

**PRONOSTICO MARITIMO**

Gran Sol y Vizcaya, Norte y bonancible, con marejada. Cantábrico, Finisterre, San Vicente, Cádiz y Canarias, Nordeste bonancible, con marejada. Alborán Este bonancible, con marejada. Palos y Baleares levante flojo, con marejadilla. Y en León Nordeste bonancible, con marejada.

**TEMPERATURAS EXTREMAS EUROPEAS**

Estocolmo ...	8 14
Londres ...	5 15
Amsterdam ...	5 11
Bruselas ...	4 11
Copenhague ...	6 11
París ...	4 15
Berlín ...	5 14
Hamburgo ...	4 10
Bonn ...	1 12
Roma ...	17 24
Lisboa ...	13 21

**PRIMER CENTENARIO DE LA FUNDACION DEL REAL COLEGIO DE ALFONSO XII**

**EL PRINCIPE PRESIDIO LOS ACTOS CONMEMORATIVOS**

SAN LORENZO DE ESCORIAL (Madrid), 23. (Pyresa.) Su Alteza Real el Príncipe de España, don Juan Carlos de Borbón y Borbón, ha presidido esta mañana el acto académico que se celebró con motivo del primer centenario de la fundación del Real Colegio Alfonso XII.

El Príncipe de España estaba acompañado por el jefe de su Casa marqués de Mondéjar y su ayudante, capitán de fragata, señor Vila. Fue recibido por el jefe de la Casa Civil del Jefe del Estado, don Fernando Fuertes de Villavicencio; vicario general castrense fray José López Ortiz; padre provincial

de los Agustinos, Vicente Gómez Mier padre director, Eusebio Ferruca; junta organizadora de los actos conmemorativos; alcalde de San Lorenzo de El Escorial, don Ricardo Fernández Ruiz Capillas; y alcalde de Madrid, Miguel Ángel García Lomas.

El Príncipe de España ha sido nombrado presidente de honor de la Asociación de Antiguos Alumnos del Colegio, al mismo tiempo que se nombraban alumnos de honor a los ministros Luis Rodríguez Miñuel, Alejandro Fernández Sordo, y a los señores D. Fernando del Pino y del Pino, don

Jesús López Cancio y D. Rodolfo Martín Villa.

El acto comenzó con la interpretación del himno del colegio por alumnos del mismo, para exponer al padre provincial una breve historia de la creación por el Rey Alfonso XII en mayo de 1875.

El Príncipe recibió la medalla de oro conmemorativa, así como el resto de los miembros asistentes del comité de honor, las de plata.

El acto concluyó con unas Borbón, clausurando el acto palabras de don Juan Carlos de académico, que terminó con un tedeum en la basílica del Monasterio.

**ESCALA TECNICA DE HENRY KISSINGER EN MADRID MANTUVO UNA ENTREVISTA CON CORTINA MAURI**

MADRID, 23. (Pyresa.)—Procedente de Ankara y en viaje de regreso a Washington, el secretario de Estado de los Estados Unidos, Dr. Henry A. Kissinger, efectuó, a última hora de la tarde, una escala técnica en Madrid, en el curso de la cual mantuvo una entrevista con el ministro de Asuntos Exteriores, Pedro Cortina.

**LLEGADA DEL MINISTRO ARGENTINO DE AGRICULTURA**

MADRID, 23. (Pyresa.)—El ministro argentino de Agricultura, D. Carlos Alberto Emery, llegó hoy a Madrid para asistir a la Conferencia Iberoamericana de Ministros de Agricultura (CIMA), que comenzará el próximo lunes en esta capital.

El Sr. Emery fue recibido en el aeropuerto de Barajas por don Luis García de Oteiza, presidente del FORPPA y coordinador general de la CIMA.

**ESTANCIA DEL MINISTRO AUSTRIACO DE AGRICULTURA**

MADRID, 23. (Pyresa.)—El ministro austriaco de Agricultura, Oskar Wechs, ha llegado a Madrid, por vía aérea, para realizar una visita oficial de seis días de duración.

Esta es la primera vez, desde la guerra que un ministro austriaco visita España. Durante su estancia el señor Wechs visitará la Feria del Campo, Sevilla, Jerez y algunas instalaciones agrícolas de Toledo.

**VISITA DEL INSPECTOR DEL EJERCITO ALEMAN**

MADRID, 23. (Pyresa.)—El teniente general Horst Hildebrandt, inspector del Ejército de Tierra de la República Federal Alemana, llegará mañana a Madrid, en visita oficial que se prolongará hasta el próximo 27 de mayo, a invitación del Jefe del Estado Mayor Central del Ejército Español, teniente general Villacueva Quiñis. La visita se inscribe en el marco de los periódicos contactos entre las Fuerzas Armadas de los dos países.

**TERCERA REUNION DE LA COMISION MIXTA HISPANO-ECUATORIANA**

MADRID, 23. (Pyresa.)—Del 19 al 23 del presente mes tuvo lugar, en el Palacio de Santa Cruz, la tercera reunión de la Comisión Mixta Hispano-Ecuatoriana, que ha examinado la situación actual de las relaciones entre ambos países y ha negociado diversos convenios y acuerdos de interés mutuo.

Las delegaciones estuvieron presididas, por parte española, por el director general de Iberoamérica, Sr. Pérez Hernández y por parte ecuatoriana, por el embajador de ese país en Madrid general Jacome Chavez. Asimismo, formaron parte de las delegaciones altos funcionarios del Ministerio de Asuntos Exteriores, Instituto de Cultura Hispánica y Ministerio de Co-

mercio y representantes ministeriales del Gobierno ecuatoriano.

En la sesión plenaria, celebrada hoy, ambas delegaciones acordaron aprobar las conclusiones y recomendaciones propuestas por las subcomisiones creadas al efecto y que trataron respectivamente, de aspectos culturales y de cooperación social, asuntos económicos y de cooperación técnica, firmando los presidentes el acta final.

**PROXIMA LLEGADA DEL SECRETARIO DE PRENSA DE LA PRESIDENCIA DEL PERU**

MADRID, 23. (Pyresa.)—El secretario de Prensa de la presidencia de la República de Perú, Augusto Zimmermann, llegará a Madrid, el próximo domingo a primera hora de la mañana, por vía aérea.

El señor Zimmermann mantendrá una rueda de Prensa en el salón de autoridades del aeropuerto de Barajas.

**SYMPOSIUM SOBRE ASISTENCIA MEDICA**

MADRID, 23. (Pyresa.)—El director general de Sanidad, Federico Bravo Morate, ha inaugurado el symposium internacional que sobre planificación europea de la asistencia médica de la Seguridad Social se celebra hoy y mañana en el Instituto Nacional de Previsión. El director general expuso a los asistentes al symposium la necesidad de que los acuerdos a los que se llegarán se trasladarán a la Dirección General de Sanidad para que ésta tratara de realizarlos dentro de sus posibilidades.

**CONGRESO NACIONAL DE BOMBEROS**

PALMA DE MALLORCA, 23. (Pyresa.)—El VIII Congreso Nacional de Bomberos, del que es presidente de honor el Jefe del Estado y vicepresidente el Príncipe de España ha sido inaugurado en acto celebrado en la sala magna del Palacio de Congresos, y al que han concurrido junto a las primeras autoridades provinciales y locales, los jefes de bomberos de Madrid, San Sebastián, Sevilla, Santander, Barcelona, Zaragoza, Puerto de Santa María y de Palma de Mallorca, así como representantes de distintos parques del país.

**LLEGADA DEL MINISTRO DE TURISMO PORTUGUES**

MADRID, 23. (Cifra.)—Con objeto de asistir a la clausura de la Asamblea de la Organización Mundial del Turismo, ha llegado a Madrid el secretario de Estado de Turismo portugués, Alves Conde. Es posible que el señor Conde mantenga alguna entrevista a nivel oficial, especialmente con su colega español, León Herrera Esteban.

**DECLARACIONES DEL EMBAJADOR U. S. A.**

EN MADRID. MADRID, 23.—(Cifra.)—"Estados Unidos cree que este tema

del Sahara debe resolverse por la vía de las Naciones Unidas y con las negociaciones de las partes interesadas e involucradas políticamente. Y deseamos que el conflicto se resuelva amistosamente, pacíficamente. La verdad es que no se concibe ninguna otra solución", explica el embajador de los Estados Unidos en España, Mr. Wells Sabler, en una entrevista que publica hoy el periódico ABC.

Añade el señor Wells que "Estados Unidos es "amigo" de España, sí, y también lo es de Marruecos. Con ambos países nos unen fuertes vínculos. Es más, yo creo que es importante que los demás países occidentales mantengan su amistad con Marruecos a pesar de este asunto del Sahara". Preguntado por el periodista Pilar Urbano sobre el "dossier" de la visita del presidente Ford a España, el señor Establier manifiesta que "el tema de la defensa occidental será primordial durante la próxima visita del presidente" y continúa: "Yo creo, personalmente, que la visita va a suponer un intercambio muy completo y profundo de puntos de vista, de opiniones, no sólo acerca de las relaciones bilaterales entre ambos países, sino también sobre un completo repertorio de temas que hoy son problemas para todo el mundo". Mantendrá conversaciones—añade—con el Jefe del Estado español, el Príncipe de España, el presidente del Gobierno y con algunos ministros.

**SI GANA MENOS DE MIL**

pesetas diarias es por que quiere. Un reparador de Televisión (negro y color) cobra este sueldo. Aprende tan lucrativa profesión con Curso acelerado, quedando de su propiedad laboratorio profesional. También curso de electrónica. Folleto gratuito. IJAR, Tallers, 27. BARCELONA. (Autoriz. Minist.)

**CERON AYUSO ENTREGO 128 CARTAS DE EXPORTACION**

MADRID, 23. (Pyresa.)—El saneamiento de nuestra balanza de pagos sólo encontrará una respuesta definitiva en un incremento significativo de las exportaciones", ha manifestado el ministro de Comercio, José Luis Ceron, en el acto de entrega de los títulos de carta de exportador individual a los representantes de ciento veintiocho empresas. Acompañaban al ministro el subsecretario de su departamento, y el subsecretario de Política Financiera. Señaló el señor Ceron que por parte de la administración debe

mentalizarse al empresario hacia la exportación, mejorarse los instrumentos necesarios para conseguir que estemos presentes en los mercados exteriores. "Exportar es competir y vender, y para esto necesitamos hombres con fuerza, tenacidad, voluntad y perseverancia".

El señor Ceron señaló que este acto constituía un motivo de reconocimiento público a los protagonistas de la exportación española y añadió que la carta que se les concedía simbolizaba el reconocimiento

**La Colmena**

1 Con sigilo y sabiduría, el Gobierno pisó en los últimos días las arenas del Sahara. Algunos directores generales no se enteraron hasta anoche. Esta modesta columna glosó hace días la asombrosa capacidad de Francisco Franco para llegar con puntualidad a las citas de la historia, de Hitler a Gerald Ford. Según se aventuró, la «alta lección de política y patriotismo» ha sido dictada con clarividencia y el país entero habrá refrendado hoy —tras tantos años de generosidad y prudencia en el Sahara— el orillamiento de una zona tan pantanosa. Dentro de lo previsible, el comienzo de una evacuación podría producirse dentro de unos días.

2 Algún día se escribirá el «libro de familia» del asociacionismo, y se verá que el comedor de Castellana, 3 fue hace más de un año como la casa-cuna de varias estirpes políticas del futuro. Juraría que «comer con el presidente» fue un plagio de Giscard, que, unos meses después se asomó por encima del hombro de los Pirineos y de Arias. La única diferencia es que Arias Navarro no llama a «France Soir». Creo que muchas etiquetas periodísticas, muchos esquemas caricaturescos y muchos equipajes atribuidos en este país a partir del «gironazo», habrán saltado ayer por los aires, desde el momento en que los camareros sirvieron los consommés —si es que se tomó consumé— en el comedor del Consejo Nacional a Arias Navarro, García Hernández, Herrero Tejadador, Herrera Esteban y Girón de Velasco, sentados en la misma mesa.

Lo que ocurre es que los grandes movimientos tácticos en este país son como las maniobras de la OTAN, conviene verlas con prismáticos. La gran carrera hacia noviembre, el mes de las urnas en flor, ha comenzado: ayer, en Barcelona, treinta cabezas de serie de la vida catalana se reunieron en torno a la joven hoguera de «Unión del Pueblo Español». Sería como fusionar el Tigris y el Eufrates, el Real y el Atlético, pero lo que priva a la emocionada clase política es la aleación —ya desmedida— de dos gigantes embalses electorales, representados por los señores Silva Muñoz y Pinilla, en lo que podría llamar —mecachis, qué pena— el «pacto del petróleo». En fin: por si interesa como ideólogo a alguna asociación sin desflorar, se advierte al personal que anda por Madrid Stanley G. Payne, el más completo historiador —de fuera— del régimen. Me han dicho que está como alucinado viendo el espectáculo y el nuevo planetario. Se ha asomado al balcón del hotel y ha decidido dar una conferencia en Londres —nos está bien empleado— sobre «las derechas españolas» que iban por el monte solas, etc., etc., etc....

3 Si es que, palabra, con lo del «Directísimo» los viernes se pone esto imposible: llega Felipe, come, habla y se vuelve a marchar con el pasaporte tan milagrosamente intacto como una doncella entre las zarzas. Llega Jacques Trudeau, enviado especial de la UGT francesa a ver qué se puede hacer para que los obreros de Valladolid no colaboren, hombre, en la fabricación de piezas para los «mitrags». Y cualquier día va a llegar —ya le gustaría, ya— el director de la bienal de Venecia, Carlo Ripa Di Meana quien, como ya se contó aquí mismo, nos ha dicho que en su bienal no volveremos a entrar, por éstas, mientras no seamos democratas y que habrá que pagar por encima de su cadáver. Bueno, pues el caso es que Di Meana, como su propio apellido indica, recibe mil millones de liras del Gobierno italiano para la bienal. Que España tiene allí su pabellón, que a ver qué Meana se lo toca. Y que dentro de unos días se reunirán los 28 países de la «mostra» y decidirán o Di Meana —con perdón— o España.

Ocurre algo más: sospecho que el alto estado mayor de Cruz Martínez Esteruelas va a repoblar culturalmente zonas extranjeras desérticas. Un intercambio cultural «total» entre la URSS y España está —creo— a punto de negociarse. Y dos nuevos enclaves universitarios van a situarse para mucho más que para dar unos cursos de verano: La Universidad hispano-árabe, en Almería y la hispano-alemana en zona levantina. Algo más va a pasar: provincia a provincia, Educación va a levantar, a través de las Diputaciones el gran inventario artístico nacional. Incluyendo, por supuesto en el catálogo las pertenencias —ay— de nuestra Santa Madre le Iglesia Católica.

No sé si se ha dicho alguna vez que todo es posible en Granada. Una empresa andaluza en apuros —suspensión de pagos— ha recorrido el prestigioso muestrario de grandes abogados de este país, y ha reparado en un ejemplar asilvestrado: «Tono» García Trevijano, especialista, como se sabe, en inmobiliarias. Alzó la voz y la minuta el ex-notario de Jarandilla y dijo que por menos de 25 millones, nada. La cantidad va a ser entregada, a título simbólico, en billetes de curso legal, pero como en el ramo de electrodomésticos: con rebaja, a plazos y al torero grito de ¡mu-chacho...!!

**PEDRO RODRIGUEZ**